
令和 5年度 第 4回 理事会議事録   

   
日 時：令和 5 年 7 月 12 日（水） 19：00～21:00  

場 所：代表理事自宅 

［出席者］ 

理 事：小嶺衛、立津統、末吉恒一郎、久高将臣、神谷喜一、仲宗根美紀、金城良和、 當間智

史、宮里由乃、比嘉俊文、南部路治、当眞祐二、玉城すみれ、武富新太郎、平良雄司 

監 事：千知岩伸匡 

欠 席：仲西孝之 

書 記：新垣龍一 

WEB担当：上地誠之 

［審議事項］ 

・第 1 号議案 入会の承認に関する件…【資料ﾌｧｲﾙ 1、1-1】 

・第 2 号議案 運動指導等を通じた労働者の健康保持増進のための個別訪問支援に係る理学療法

士等の推薦に関する件…【資料ﾌｧｲﾙ 2】 

・第 3 号議案 高校野球医療サポート日当改定に関する件 

・第 4 号議案 地域局副局長選任に関する件 

 

議決に加わることの出来る理事数 15名 

出席者理事数          15名 

 

上記のとおり、理事及び監事の出席が確認され、代表理事小嶺衛が議長となって、本理事会は 集

合と Web 会議システムを併用して開催する旨宣言した。  

議長小嶺衛は、参加理事末吉恒一郎、立津統、久高将臣、仲宗根美紀、當間智史、宮里由乃、玉

城すみれ、武富新太郎、金城良和、南部路治、当眞祐二、平良雄司、神谷喜一、監事千知岩伸

匡、仲西孝之に対し、Web 会議にて本理事会に出席する旨を説明し、Web 会議システムにより、

出席者の映像と音声が即時に他の出席者に伝わり、出席者が一同に会するのと同等に適時的確な

意見表明が互いにできる状態となっている事が確認されて、議案の審議に入った。 

［報告事項］ 

１．会長  

※月次活動報告  

２．副会長  

※月次活動報告  

３．事務局  

※月次活動報告  

 

４．地域局 

※月次報告書 

 

５．社会職能局  

※月次活動報告  



６．教育学術局  

※月次活動報告  

７. 各種委員会  

 

 

第 1 号議案 入会の承認に関する件  

提出日：令和 5 年 7 月 11 日  提出者：上地誠之 

担当局：事務局 担当部：総務部 

議案主題  入会の承認に関する件 【資料ファイル 1、1-1】 

議案内容  

及び  

提出理由 

【入会申請者】計 23件 承認：23件、 否認：0件、保留：0件  

令和 5年度累計：45名（R5.4.1～R5.6.13） 

【会員動向】令和 5年 6月 30日現在 ※連絡不能者含む  

・在会会員数：1,499名、施設所属会員数：1,381名、自宅会員数：118名、 

休会：387名 

・会員所属施設数：313施設 

【期間会員動向】令和 5年 6月 1日～令和 5年 6月 30日 

※当協会入力状況から検索  

異動：11名（県内：11名 転入：0名 転出：0名） （うち再申請：0名 否

認：0名）  

休会：5名※休会継続含む  

退会：0名 

復会：3名 

審議内容 1 入会の承認について 

小嶺会長）会員数が減っている為今後分析も必要 

 

審議結果 全員一致で可決。 

可：15名 

否： 0名 

担当局： 事務局 担当部：総務部 

備 考  

 

 

 



第 2 号議案 運動指導等を通じた労働者の健康保持増進のための個別訪問支援に係る理学療法士

等の推薦に関する件  

提出日：令和 5 年 7 月 11 日  提出者：立津 統 

担当局： 担当部： 

議案主題  運動指導等を通じた労働者の健康保持増進のための個別訪問支援に係る理学療

法士等の推薦に関する件 【資料ファイル 2】 

議案内容  

及び  

提出理由 

沖縄産業保健総合支援センターより、理学療法士の推薦依頼が届いています。 

転倒や無理な動作が引き起こす腰痛による労働災害は年々増加傾向にあり、そ

の要因として労働者の高齢化等による身体機能の低下などが挙げられる。その

対策として、事業者は労働者の健康の保持増進を図るための措置を進めること

が重要。そこで、沖縄産業保健総合支援センターにおいて、理学療法士等を事

業場へ派遣し、 運動指導等を通じて労働者の健康保持増進に取り組むことにし

ている。 

つきましては、 事業場において運動指導等を実施する理学療法士等をご推薦し

ていただきますようお願い申しあげます。 

 

委嘱期間：令和 5年○月○日～令和 6年 3月 31日 

※委嘱期間満了により、 本委嘱は終了するものとする。ただし、 委嘱期間満

となるまでに継続の意思確認を行い、 承諾書により継続の意思が確認された場

合には、 委嘱期間を更新するものとする。 

報酬：時間単価 5,500円（1日当たり上限額 16,500円） 

審議内容 1 推薦について 可・否 

 

2 推薦者について 

 

 

【質問】 

末吉副会長）公募をかけて募集を募るのか、こちらから推薦するのか 

【回答】 

立津副会長）先方より 2～3人の人材希望がある為推薦を出す予定。 

【質問】 

小嶺会長）産業理学療法という専門的な分野は公募というより推薦が良いのではな

いか？ 

【回答】 

末吉副会長）会員からの問い合わせの事も考えると一旦公募していくのが良いと考

える。 

【比嘉理事】 

後進育成の為に会員より広く公募を募ってチームを作るのはどうか。 

 

候補：上地事務局長、喜瀬真雄さん、玉城和弥さん、宮里岳大さん 

公募を募り、3名には事前に声掛けを行う。 

➡公募の中からも興味がある会員は参加できるようにしていく。 

小嶺会長、立津副会長にて委員会活動から始め運動指導チームを作る 



審議結果 全員一致で可決。 

可：15名 

否： 0名 

 

担当局： 担当部： 

備 考  

 

 

第 3 号議案 高校野球医療サポート日当改定に関する件 

提出日：令和 5年 7月 11日  提出者：當間智史 

担当局：社会職能局  担当部：スポーツ事業部 

議案主題  
高校野球医療サポート日当改定について 

議案内容  

及び  

提出理由 

先月理事会で医療サポート会員の日当改定について議案を挙げさせて頂きました

が、予算編成委員会で承認貰う為の準備不足があり、再度提案させて頂く事になり

ました。しかし、サポート充足率をあげ、高野連との契約締結を進めていく上で、

認定者では無く非認定者の 500円を 1000円に引き上げ出来ないか事業部からも相談

あり、提案させて頂きます。審議お願いします。 

審議内容  『高校野球医療サポート日当改定』の承認可否について 

【質疑】 

南部理事）認識としては 1日 500円から一試合 1000円で良いのか。その場合 1日

三試合の可能性もある。その場合どれくらい予算規模になるか？ 

【回答】 

當間理事）まだそこまでの計算ができていない。次の予算編成委員会までには部で

作成して提示できるようにしていく 

審議結果 全員一致で可決。 

可：15名 

否： 0名 

担当局：社会職能局  担当部：スポーツ事業部 

備 考  



第 4 号議案 地域局副局長選任について 

提出日：令和 5年 7月 12日  提出者：久高将臣 

担当局：事務局、地域局  担当部： 

議案主題  
地域局副局長選任について 

議案内容  

及び  

提出理由 

昨年度より地域局が設立されたが、事務局長が兼務している状況である。県や市

町村事業や情報システム広報部、渉外事業部、地域活動支援事業部、および支部長

会議支援を含むおよび人材管理部等、局長は事業責任者として迅速に対応しなけれ

ばならない。しかし、事務局長として法人運営のため事業責任者会計責任者の職務

執行と併せて地域局局長を兼務していることにより、職務執行に遅滞が生じてい

る。 

地域局長の職務分散化を目的に地域局副局長を選任し、円滑な事業執行をしてい

きたい。審議していただきたい。 

審議内容  副局長選任について 可・否 

人選について： 

久高地域局長）仲宗根理事を地域局副局長に推薦したい 

 

審議結果 全員一致で可決。 

可：15名 

否： 0名 

担当局：事務局・地域局  担当部： 

備 考  

 

公益社団法人 沖縄県理学療法士協会 

会長 小嶺 衛 

監事 仲西 孝之 

監事 千知岩 伸匡 


